
Anfrage: Sachstand zur Vorlage 2023/0111 vom 26.9.2023 und
               Anfrage vom 15.9.2024

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Poignée,

in seiner 33. Sitzung hat der Gemeinderat der vergangenen Legislaturperiode die 
Verwaltung gebeten, mit der BASF das Gespräch zu suchen, um auf dem Grundstück 
der BASF an der Kaisersallee / Ecke Knospstraße eine Sitzgelegenheit zu schaffen. 
Diese Sitzgelegenheit soll gespendet werden. Sie erhöht den Freizeitwert in dieser 
Region und es entstehen der Gemeinde keine weiteren Kosten.

Das Vorhaben wurde von der Verwaltung in Kategorie ‚B‘ – wichtig, aber nicht drin-
gend – eingestuft und nur in Kategorie C abgestuft, weil keine Mittel hierfür vorhan-
den sind (Da die Sitzgelegenheit aber gespendet werden soll, sind auch keine Mittel 
der Gemeinde notwendig).

Der Bürgermeister hatte in seiner Antwort auf die Anfrage vom 15.9.2024 ausge-
führt, dass bei der BASF die zuständigen Ansprechpartner gewechselt hätten, aber 
ein Gespräch geführt werden soll. Die Grüne Fraktion hatte in ihrer Anfrage im ver-
gangenen Herbst die Hoffnung geäußert, dass die Gespräche mit der BASF bis zu die-
sem Frühjahr zu einem positiven Ergebnis führen könnten.

Nachdem nun ein weiteres halbes Jahr vergangen ist, ohne dass der Gemeinderat in 
dieser Sache etwas gehört hat oder erneut vorstellig geworden wäre, bittet die 
Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN um Auskunft, wie es in dieser Sache 
steht.

Wir würden uns freuen, wenn es bis zum kommenden Sommer zu einem Gespräch 
mit der BASF mit einem positiven Ergebnis gekommen wäre.

Vielen Dank und viele Grüße

Raymund Kompa

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Gemeinderat Limburgerhof
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